



あおぎり

校長 板見 剛
副校長 高比良 尚(編集)

来週から十月に入ります。実りの秋、芸術の秋…。県内、町内でも多くの文化的な行事が予定されていますが、秋の深まりとともに伝統芸能、芸術等に触れる機会もたくさん増えてくることでしょう。その中でも4年ぶりに開催される長崎くんちは、長崎に住む私たちにとって、楽しみの一つであります。本校でも10月24日に合唱コンクールを開催いたします。先週から合唱の練習も始まりました。これから日を追うごとに練習にも力が入り、各教室から響いてくる歌声がだんだん大きく、そして美しいハーモニーとなっていくことでしょう。各教室から聴こえてくる歌声を職員室から楽しみたいと思っています。ここ数年間、多くの行事を保護者や地域の方にお見せする機会が制限されてきていましたが、お見せできる機会を少しでも増やしていけるよう工夫していきたいと考えています。

2学期に入り、朝夕は大分涼しくなりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。授業等も熱中症等に十分気をつけ、安全を第一に充実した学校生活を送れるよう配慮していきます。

◆PTA 除草作業 協力ありがとうございました◆

9/9(土)にはPTA除草作業が行われました。残暑の厳しい中、朝から多くの保護者の皆様、学校支援ボランティア「そてつの会」の皆さまの協力を得て、草刈り機やトラック等の持ち寄っていただき、学校周辺ののり面、校庭、中庭等、2時間ほどの作業の中で手際よく活動していただきました。お陰で、生徒たちは良い環境で、2学期の活動を進めることができています。

この度は、除草作業の準備・運営にPTA本部役員、地区委員会の皆様、そてつの会の皆さまに携わっていただきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



◆ DV 防止教室 ◆

9月22日(金)に「DV防止ながさき」の平山由美子先生をお招きして、中学生のための「DV防止教室」を2年生対象に行いました。平山先生には、暴力、デートDVについて、人と付き合う時に大切な話をしていただき、代表生徒がロールプレイを行うなどして、実際にはどういった言動をすることが適切かを確認しました。私たちは、相手や自分を大切にするために多くの「Iメッセージ」を発信していきものです。詳しくは9月29日発行の「保健だより」でお知らせしますので、御覧ください。



◆ 学校支援会議を開催いたしました ◆

同じく9月22日(金)に第1回学校支援会議を開催いたしました。学校評議員、主任児童員、PTA役員、学校ボランティア「そてつの会」役員の方に出席いただきました。会議では、学校経営方針、学校評価アンケート、全国学力・県学力調査について学校からの説明後、各項目や学校の教育活動等にご意見・要望等をいただきました。その中では「朝夕の車での登下校生徒の多さ」や「あいさつ」について話題に上がり、「学校評価」、「学力向上の取組」についても御意見をいただきました。前号でお知らせした学校評価の結果と合わせ、今後の学校経営に活かしていきます。御家庭にも登校時の生徒の安全面を考え、今後御協力をお願いすることを考えています。

※ 写真等を掲載しておりますので、取扱いには格別の御配慮をお願いいたします。